

いせ さとし 2020年4月の活動日記

2020年4月5日

今年の一目千本桜に来春の桜まつりを想う

ほぼ満開の、大河原名物一目千本桜の咲く白石川沿いを散策しました。

桜まつりが中止となり、観光にいらしたご来場者はまばらでした。私が町長の時代に定めた絶景ポイント-2(写真の丸い石碑のある場所)でお会いしたご夫婦は、東京からご主人のご実家の仙台に避難中で、奥様のご実家の大河原に来られたとのことでした。東京は外出者が少なく、景気の悪化を気にされておられました。みんなで、コロナウィルスの一日も早い収束を祈りましょう。

3月16日の活動日記に記しましたが、花見客に迷惑な桜まつり時期の選挙の回避が目的だった議会の特別委員会は、あろうことか、法律に違反してまで議会を解散するとの結論を出しましたが、本会議では否決され、暴挙は回避できました。それはよかったです。来年の桜まつりが気がかりです。

地球温暖化の影響で、桜の満開時期が早まり今年も4月上旬となり、私が特別委員会で主張した投票日を4月末とすることで、迷惑を回避しようという主張は議論の遡上にも挙げてもらえませんでした。

特別委員会の目的が、桜まつり時期の選挙の迷惑回避ではなく、法律違反の議会解散だったということが明らかとなりました。このような狙いを予見しておりました私は、特別委員会の設置には反対しておりましたが、議会選挙のあり方検討委員会ということから、委員会に名を連ねておりました。

来年、町議会議員選挙が予定されています。従来を踏襲するなら、投票日は4月11日が有力です。選挙戦(4月6~10日)が桜まつりの時期と重なることが十分考えられます。

その際の迷惑の原因は、上記の解散論者の見識(?)にあり、とお心得頂ければ幸いです。



石碑 ひとめ最多の千本桜
(桜が最もたくさん見られます)



絶景ポイント-2、船岡方向



人影少ない白石川河川敷



束の間の晴れ間に撮影